



BUPATI BURU

Bismilahirrahmanirahim

Assalamualaikum Wr. Wb dan salam sejahtera

"Alhamdulillahil alamin, wabihi nasta'inu ala umuriddunia waddin, wasalatu wasalammu ala asrafil ambiyai walmursalim wa ala alihi wasahbihi ajmain. Ama ba'du ".

- Yth. - Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Buru
- Para Unsur Forpimda Kabupaten Buru
 - Para Asisten, Kepala Dinas, Badan, Kantor dan Bagian di Lingkup Pemkab. Buru
 - Kepala Kantor Kementerian Agama Kab. Buru
 - Pimpinan dan pengurus TPO At-Taqwa
 - Para Tokoh Agama, Orang tua serta anak – anakku yang saya cintai

Pada kesempatan yang berbahagia dan penuh berkah ini, marilah kita panjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, atas berkat limpahan rahmat serta karunia-Nya jualah hingga kita semua dipertemukan di tempat ini untuk bersama-sama

menghadiri acara khataman dan wisuda santri – santriwati Taman Pengajian Al'Quran At-taqwa Waplau dalam keadaan sehat walafyat. Shalawat serta salam semoga selalu tercurah bagi junjungan kita Nabi Akhir zaman, Nabi pembawa rahmat sekalian alam, Nabi Muhammad SAW beserta keturunan dan para sahabat serta seluruh pengikut beliau sejak dahulu, sampai kini hingga Yaumul Akhir.

Khatmil Al'quran tentunya merupakan sebuah momentum yang sangat membanggakan, tidak hanya bagi para santri semata tetapi selaku orang tua dan ummat muslim didaerah ini, kita juga patut bersyukur mengingat dengan di khatamkan anak-anak kita ini, artinya bahwa kita memiliki harapan untuk mewujudkan generasi masa depan yang mampu meninggikan Islam ditengah terpaan arus globalisasi saat ini. Oleh karena itu, atas nama pribadi dan pemerintah daerah saya mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah memberikan kontribusi bagi kemajuan pendidikan di bidang pembinaan keagamaan yang memiliki peran sangat fundamental terhadap masa depan mereka, seperti halnya baca dan tulis Al-Qur'an.

Hadirin yang saya hormati

Selaku orang tua, kita tentu menyadari sungguh bahwa membina generasi muda yang berakhlakul kharimah merupakan sebuah tanggung jawab yang sangat berat. Apalagi bila dikaitkan dengan kondisi kehidupan masyarakat kita saat ini, dimana arus informasi yang super cepat dan kebebasan berekspresi ditunjukkan oleh generasi muda kita telah banyak memberikan dampak negatif yang sudah semakin menjadi, dan telah menghadirkan keresahan dan kekerasan di tengah kita semua, keadaan seperti ini mutlak harus diantisipasi dengan segera, agar jangan sampai mengakibatkan runtuhnya nilai-nilai moral generasi penerus di kemudian hari.

Oleh karena itu, dibutuhkan kerjasama yang baik antara orang tua dan pihak terkait dalam upaya pembinaan generasi muda kita ini. Dalam kaitan itu juga, Pemerintah Daerah saat ini bekerjasama dengan Kementerian Agama Kabupaten Buru telah membuat rancangan Peraturan Daerah tentang Gerakan Maghrib Mengaji serta mewajibkan setiap siswa muslim yang akan masuk jenjang SMP dan SMA untuk melampirkan surat

keterangan tamat mengaji dari Kementerian Agama. Selain itu juga bagi para jujaro dan mungare kita yang akan melangsungkan pernikahan juga kami persyaratkan untuk wajib melampirkan surat tanda tamat mengaji dan diuji di Kantor Kementerian Agama.

Hal ini, merupakan salah satu langkah nyata kita untuk menjaga akhlak generasi kita. Seluruh pihak harus peduli akan hal ini, karena akhlak yang baik merupakan modal utama yang harus dimiliki jika ingin membangun negeri kita ini menuju negeri yang *Baladun Thayyibatun wa Rabbun Ghafur*. Untuk itu, melalui kegiatan khataman inilah saya ingin mengajak kepada kita semua, mari kita bersama-sama mempertahankan kondisi agamais masyarakat di Kabupaten Buru, di mana masyarakat sangat antusias dalam mempelajari ilmu agama dan cara baca Al-Qur'an.

Hadirin yang saya hormati

Kegiatan khataman ini bukan merupakan akhir dari proses pembelajaran bagi anak kita, tetapi lebih dari itu justru diharapkan dapat memberikan motivasi kepada kita semua, termasuk santri dan anak-anak muslim lainnya, untuk lebih

memperdalam isi kandungan Al Qur'an. Karena dari kandungan yang berisi berbagai petunjuk itulah kita akan mengerti dan memahami kesempurnaan agama Islam dalam mengatur Kehidupan ummatnya, baik dalam hubungannya dengan Allah SWT, sesama manusia, maupun dengan alam sekitarnya.

Kita tentu berkeyakinan bahwa dengan semakin banyaknya anak-anak yang memahami isi kandungan Al Qur'an dan mengamalkannya dalam kehidupan sehari-hari, maka situasi yang aman, damai, tenteram, sejahtera, berkeadilan dan bermartabat akan dapat kita wujudkan, khususnya di daerah yang kita cintai ini.

Akhirnya saya mengucapkan **selamat** kepada anak-anakku para santri dan santriwati yang telah berhasil menyelesaikan pengajian dan telah dikhatamkan pada hari ini. Dan kepada para pengurus dan pengasuh Taman Pengajian Al'Quran At-taqwa Waplau yang telah berhasil mendidik para santri dan santriwati hingga mereka di khatam pada hari ini, semoga ilmu dan jerih payah yang telah saudara-saudara berikan tersebut mendapat ganjaran pahala di sisi Allah SWT.

Demikian beberapa hal yang dapat disampaikan, semoga rahmat dan ridho Allah Subhanahuwata'ala, senantiasa menyertai kita dalam melaksanakan amanah membangun generasi Qur'ani. *Amin, Amin* Ya Rabbal 'Alamin.

Sekian dan terima kasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

BUPATI BURU

RAMLY I. UMASUGI, S.Pi, MM